

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

12.09.99

Al término del *Tedeum* Evangélico:

LAGOS CONDENÓ DURAMENTE HECHOS DE VIOLENCIA DE ANOCHE

** Llamó a construir un Chile con rostros descubiertos y manos limpias.*

“Creo que es lamentable y que no pueden seguir ocurriendo situaciones en que civiles desconocidos asesinan a otros chilenos. Es inadmisibles y hay que ponerles fin”. Así se refirió el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, a los hechos ocurridos anoche, en que desconocidos dispararon desde un auto y dieron muerte a un joven.

Agregó que “este país no es así, se ha construido dando la cara, y aquellos grupos minoritarios no pueden impedir el deseo de los chilenos de avanzar en paz”, e hizo un llamado a aplicar la máxima severidad para castigar a los encapuchados que se aprovechan de la oscuridad de la noche para cometer sus delitos.

Con relación a la ceremonia, el presidenciable dijo encontrar tremendamente importantes las palabras de los obispos Anabalón y Vázquez, quienes se refirieron a la necesidad de abordar valores éticos que deben inspirar la sociedad chilena, como la solidaridad, la justicia y el combate a la pobreza. “Sin duda se ha hecho un planteamiento muy significativo” señaló.

Al ser consultado sobre la carta enviada ayer por el senador Augusto Pinochet al Presidente del Senado, Andrés Zaldívar, dijo que “habrá que esperar su contenido para poder opinar”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**